

読者の皆さんから届いたお便りなどを紹介します

総 社南高校
ダンス部
は、7月27日・
28日、東京で開
かれたミスダン
スドリルチーム
全国大会に出場
し、ソングリー
ダー部門で3位
前部長の西村彩
さんがソロ部門
で6位に入りました。



総社南高校ダンス部の男性5人のソングリー
ダーチームと西村彩さん（左端）

私たち5人は、大会史上初の男性のみのチーム編成でソングリーダー部門に出場しました。ポンポンを使い、ダイナミックで高さのあるジャンプと楽しさがあるチームのうりです。本番でも、いつも通りのダンスができ、大会に出場した全チームのなかで、お客さんを一番楽しませたとして、プレゼンテーション賞もいただいたことは二重の喜びでした。

ついでです。本心は、「アメリカの観衆をオツと言わせたい」と思っています。参加を決定した際は、応援をお願いします。
（野瀬祐樹さん・窪木）

子 どもたちに体力をつけてもらおうと、私たち新本小学校PTAは、新本小学校の裏山の斜面にクライミングネットと呼ぶ、鉄骨の枠組みに、ロープで編んだネットを張った遊具を設置しました。
高さは約8



完成したてのクライミングネットを楽しむ子どもたち

m。よじ登って遊ぶものです。地域の人が協力していただき約1か月かけて完成することができました。
新本小学校の裏山は、マラソンなどに使われ、子どもたちの体力づくりには良い環境です。PTAで草刈りや整備をするなかで、運動場に面した急な斜面を有効に使えないかと考え、このネットを建てることになりました。

子どもたちには、このネット遊びながら体力をつけ、たくましくなってほしいです。同時に、危険もあるということを知り、ルールを守るといことも学んでほしいです。
（新本小学校PTA会長・釜谷啓介さん）

市民憲章

わたくしたちは、美しい自然と豊かな吉備文化にはぐくまれている総社市民です。

このことに誇りと責任をもち明るく豊かなまちをつくることにつとめます。

- 1 郷土を大切に
美しい環境をまもりましょう。
- 1 生涯学び
明るい家庭をきずきましよう。
- 1 たがいに助け合い
あたたかいまちをつくりましよう。

市の花・木・鳥

- ◎市の花/れんげ
- ◎市の木/もみじ
- ◎市の鳥/タンチョウ

今月の表紙

総社観光大学で講義の一つ。宝福寺を訪ね、座禅堂で座禅体験をする受講生の皆さん。

編集後記

■とてもかわいい「おくすり手帳」を手にした。保険証と診察券の収納ポケットが付いて便利。子どもともに病院に掛からないよう、自己管理も徹底したい。
■人と人が支え合い、助け合う自主防災組織。今年には地震や台風で、改めてその必要性を実感した。
■台風12号の直撃で、イベントは順延になり、あの村木厚子さんも台風などの影響で総社入りさえできず講演会は中止に。なによりは、防災をしっかり考え直すきっかけになった。皆さんいかがですか。

チェッピーのジクソーパズルが当たる

広報クイズ

今月の『広報そうじゃ』を読んで、次のクイズにお答えください。

Q1 消防署の本署に配備している高規格救急車の台数は、○台
【応募方法】 はがきに答えと住所、氏名、電話番号、市政や広報紙に対するご意見やご要望を明記のうえ、編集室へ。正解者のなかから2人にチェッピーのジクソーパズルを贈ります。
【応募期限】 10月31日(月)
【8月号の答え】 8月6日
【8月号の当選者】 日野清さん(泉)、藤本てる子さん(久代)。
[応募者数13人]

■応募先 〒719-1192 中央一丁目1番1号 総社市役所企画課



音楽のまち

そじゃ

市内の中学校や高校は、吹奏楽や合唱の県コンクールで数々の上位入賞、中国大会や全国大会への出場などすばらしい実績を重ねてきた。音楽交流で訪れた姉妹都市の長野県茅野市でも「総社は吹奏楽や合唱がすごい」といわれる所以である。

総社東中学校吹奏楽部の練習風景（市民会館）